
[ CONCLUSO IL SONDAGGIO ]

Sessanta biciclette da noleggiare:
il bike sharing adesso diventa realtà
Circa 350 cittadini hanno risposto al questionario, si attinge al bando della Cariplo 

[ PARTECIPATE ]

Cda di Linee Lecco: decise le nomine
Crimella presidente,Cariboni  consigliere

Un parto lungo e forse do-
loroso ma alla fine a tre giorni
dallo scadere dei termini ieri il
sindaco Virginio Brivio ha de-
ciso le nomine del cda della
partecipata più importante del-
la città, la società trasporti Li-
nee Lecco in scadenza. E dan-
do un segno di totale disconti-
nuità rispetto al passato, per la
prima volta ha azzerato com-
pletamente il cda  del passato
non confermando nemmeno
un membro, persino nel colle-
gio sindacale. Lasciando l’ama-
ro in bocca alla minoranza e in
particolare all’ex presidente
Emanuele Mauri che dopo gli
annunci del sindaco di voler
dare spazio anche alla mino-
ranza, sperava in una riconfer-
ma. Ma così non stato. Ieri po-
meriggio nell’assemblea del cda
convocata per l’approvazione
del bilancio, il sindaco ha an-
nunciato le nuove nomine.
Come già era stato anticipato

nelle settimane scorse,  presi-
dente sarà Fausto Crimella, con-
sulente aziendale, consigliere
comunale di lunga data del Pd
e una delle anime nella scorsa
legislatura della caduta della
giunta Faggi. Il sindaco ha  scel-
to lui motivando l’importanza
della sua esperienza politica e
di conoscenza della città per-
ché vorrebbe che Linee Lecco

incrementasse il suo ruolo so-
ciale in città. Sarà affiancato da
Mauro Frigerio, dirigente d’a-
zienda, di area cattolico popo-
lare ex consigliere comunale
negli anni ’90 ma fuori dalla po-
litica ormai da anni e infine da
Marco Cariboni, imprenditore
ed ex candidato sindaco del-
l’Udc. Ed è lui il membro della
minoranza (extraconsiliare ov-

viamente) che il sindaco ha
scelto, lasciando perplessi sia
Lega che Pdl. 
Il nuovo consiglio subentrerà  a
partire dal 1° luglio al vecchio
che era composto da Mauri pre-
sidente, Michele  Erba e Nico-
la Corti (entrambi espressione
del Pdl). Il nuovo cda dovrà af-
frontare un triennio impegna-
tivo: il rinnovo della concessio-

ne dei parcheggi che scadono
a fine anno e nel 2012 la gara
per il trasporto pubblico pro-
vinciale. A fronte però di una
situazione economica molto in-
certa visti i tagli imposti alla Re-
gione che potrebbero ricadere
sul trasporto pubblico per ben
900 mila euro. Ieri è stato ap-
provato un bilancio con il più
alto saldo attivo (62 mila eu-

ro) degli ultimi trent’anni. Il bi-
lancio verrà presentato in una
conferenza stampa martedì
mattina durante la quale il sin-
daco Brivio presenterà ufficial-
mente anche il nuovo cda. Cri-
mella dovrà dimettersi da con-
sigliere comunale perché in-
compatibile: martedì sarà la sua
ultima seduta.

L.Pag.  

Il bike sharing sta prendendo
forma. L’ufficio Ambiente del Co-
mune ha avuto conferma che l’uso
delle biciclette per gli spostamenti
in città messe a disposizione dal-
l’ente interessa parecchio i cittadi-
ni che hanno risposto in maniera
inaspettata al questionario - sondag-
gio promosso dal Comune nell’ul-
timo mese. Un questionario nem-
meno troppo pubblicizzato, partito
un po’ in sordina e con domande
poco specifiche ma che invece ha
avuto una notevole risposta. Sono
stati 350 circa i moduli ritornati al-
l’ufficio, tutti interessati all’inizia-
tiva, e almeno 200 riguardano di-
pendenti comunali. Circa la metà
quindi utilizzerebbe volentieri la bi-
ci per giungere in Comune (lascian-
do magari l’auto al Bione o alla Me-
ridiana) o anche per andare in men-
sa che si trova in via XI Febbraio. A
questo punto la realizzazione del
progetto è assicurata, si tratta solo
di recuperare i finanziamenti visto
che ormai è noto, il Comune non ha
soldi a disposizione.
«Possiamo attingere a un finanzia-
mento della Fondazione Cariplo -
spiega l’assessore Vittorio Campio-
ne - è di 150 mila euro, copre il 60%
della spesa, il restante 40 è  a cari-
co del Comune. Scade a luglio di
conseguenza dobbiamo affrettarci a
redigere il progetto sperando di far-
cela e poi in base a questo ci prepa-
riamo anche per il bando del mini-
stero dell’Ambiente che è più so-
stanzioso e finanzia l’80% della spe-
sa e scade in ottobre».
Intanto i tecnici sono andati a Ber-
gamo e Verona per studiare le espe-
rienze già in atto (quella di Milano
invece è troppo cervellotica) e avreb-
bero già deciso alcune caratteristi-
che del servizio. L’acquisto delle bi-
ci per il momento non supererebbe
le 60 unità, visto che siamo nella fa-
se di rodaggio con cinque stazioni
dotate di gps per controllare i flus-
si. Le postazioni saranno sul lungo-
lago zona Malpensata probabilmen-
te, alla stazione, alla Meridiana, al
Bione e probabilmente in via XI
Febbraio per facilitare i dipenden-
ti che vogliono andare in mensa.

Ogni stazione costerà circa 30 mila
euro. Per accedere al servizio si ac-
quisterà una tessera che potrà esse-
re annuale oppure giornaliera ma a
prezzi modicissimi  e i primi tre
quarti d’ora saranno gratuiti. Così
chi usa la bici per lavoro e per spo-
starsi da una zona all’altra pratica-
mente non pagherà nulla salvo l’ac-
quisto della card una tantum,  chi
invece la vorrà tenere per più ore
avrà il costo del noleggio. La bici si
prende come il carrello del super-
mercato immettendo la card e la si

riconsegna nello stesso modo. Un
camioncino passerà da una stazio-
ne all’altra per caricare e scaricare
le bici a seconda delle necessità. E
il gps servirà proprio a questo, ve-
rificare cioè dove ci sono più bici e
dove meno per ridistribuirle oltre a
controllare eventuali vandalismi. Il
servizio sarà gestito da Linee Lec-
co. Ora si tratta solo di ottenere e
il finanziamento e poi il progetto
anche a Lecco finalmente potrà par-
tire.

Lorenza Pagano

BBIIKKEE  SSHHAARRIINNGG Il Comune è pronto a salire in bicicletta

FFAAUUSSTTOO  CCRRIIMMEELLLLAA presidente

[ LA SCHEDA ]

Il nuovo cda
Il nuovo cda di Linee Lecco sarà composto da Fausto Crimella
presidente, consigliere comunale del Pd, consulente aziendale,
Mauro Frigerio dirigente d’azienda e Marco Cariboni (Udc) im-
prenditore.

Le sfide del futuro
Nel prossimo triennio Linee Lecco dovrà rinnovare la convenzio-
ne con il Comune per la gestione dei parcheggi e nel 2012 affron-
tare la gara per il trasporto pubblico provinciale. Il tutto però con
una grave  incognita per i trasferimenti pubblici.

[     via parini]
Parcometro:
«salvato»
dall’indulto

(u. fil.) L’indulto ha salvato dai guai
penali l’automobilista che sferrò un pu-
gno alla colonnina di rilevazione dei
ticket del parcometro, con sbarra bloc-
cata perché il tempo previsto era già
scaduto. Con il deposito degli atti del
processo è stato confermato che i guai
giudiziari risultano praticamente an-
nullati per il 48enne A.C., abitante a
Concorezzo, denunciato dai poliziotti
della volante della questura per avere
danneggiato la colonnina con la sbarra
di ingresso e uscita dal parcheggio di
via Parini. La vicenda risale a quattro
anni or sono. Nell’ultima udienza a ruo-
lo, il giudice Paolo Salvatore ha con-
dannato il 48enne, dichiarato contuma-
ce, alla mitissima pena di un mese di
reclusione. Ma nello stesso tempo gli
ha riconosciuto l’indulto per il reato di
danneggiamento della colonnina. 
Processo breve e inutile, grazie all’in-
dulto. Già nelle indagini preliminari è
stato prosciolto dal rilievo di essere sta-
to “alticcio” quella sera, come testimo-
niato in aula da uno degli agenti inter-
venuti per “calmarlo”, dopo lo scatto
d’ira segnalato dalla persona che gesti-
va a quel tempo l’area a parcometro.
Il pm Alessandro Figini ha concluso la
requisitoria con la richiesta di condan-
na a sei mesi di reclusione per il solo
reato di danneggiamento. Ma nell’ar-
ringa il difensore avvocato Aurelio Mol-
teni ha utilmente argomentato per la
non procedibilità nell’azione penale nei
confronti del 48enne, sia per mancata
legittimazione della querelante alla de-
nuncia sia per l’infondatezza della re-
cidiva. Accolta l’ultima tesi, doveroso
è stato il richiamo all’indulto, provve-
dimento di clemenza.

brevi
[   LECCO]

Federconsumatori
e il piano del territorio
Tutta la cittadinanza lecchese è coin-
volta nel definire il futuro della città, il
Piano di Governo del Territorio è lo stru-
mento che offre questa opportunità, e
Federconsumatori Lecco intende co-
gliere questa occasione, offrendo ai cit-
tadini una sede di confronto per racco-
gliere idee e proposte per gli ammini-
stratori del capoluogo. La vivibilità del-
la città, la mobilità dei cittadini, la li-
mitazione del traffico cittadino, la sal-
vaguardia dell’ambiente, la battaglia
contro l’abusivismo edilizio, i centri di
aggregazione sociale, la sicurezza del
vivere e la prevenzione della salute,
rappresentano gli argomenti da foca-
lizzare alla nuova amministrazione co-
munale. Per questo Federconsumato-
ri di Lecco, promuove un convegno che
si terrà a Lecco alla Cgil - Sala G. Di
Vittorio martedì prossimo alle 15. Tutta
la cittadinanza, ovviamente, è invitata
a partecipare.

[   PIANI D’ERNA]

E’ fissato per domani
il raduno «Pino Negri»
Rinviato il 20 giugno, è fissato per do-
mani il raduno «Pino Negri» ai Piani
d’Erna (1375 metri sul livello del mare).
Con organizzazione del Comune di Lec-
co i collaborazione con Cai Strada Stor-
ta, Soccorso Alpino e Gruppo Ragni
Soccorso Alpino, il programma preve-
de dalle 7.30 alle 9.30, nelle località De-
viscio (inizio sentiero 1) e Passo del
Cammello (Passo del Cammello), la di-
stribuzione delle contromarche per il
ritiro di un gadget, alle 1.30 la Santa
Messa alla Croce del Pizzo d’Erna, al-
le 12.30 la degustazione di polenta ta-
ragna e vino in località Fonte della sa-
lute e alle 14 la distribuzione gadget.

[   COMMEMORAZIONE]

Il sindaco Brivio
invitato a Carpi
Il sindaco Virginio Brivio è stato invi-
tato l’11 luglio a Carpi per commemo-
rare in qualità di relatore i morti di Fos-
soli,  tra i quali 4 lecchesi che in città
sono ricordati anche da una via. Alla
cerimonia sono invitati i consiglieri e
nei prossimi giorni si provvederà a or-
ganizzare  la spedizione che il primo
cittadino si augura numerosa.

[   CON LA UIL]

Scuola, corsi gratuiti
per italiano e latino
La UIL Scuola di Lecco organizza gra-
tuitamente corsi di italiano e latino
(propedeutici e di recupero) per il Bien-
nio delle scuole superiori. Le lezioni si
svolgeranno nella sede di C.so Marti-
ri ,54 Lecco da lunedì 5 luglio a venerdì
6 agosto, tutti i giorni, salvo il sabato,
dalle ore h 9 alle 12. I turni dei gruppi
saranno organizzati in base all’utenza.
Per ogni riferimento rivolgersi alla Prof.
Luisa Sozio, tel 0341 451846 e cell. 335
7805557 
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